

5 Die Druckwasserversorgung

Anfangs 1912 wurden in Volketswil die ersten Druckwasserversorgungen installiert. So konnte man für die ständig wachsende Bevölkerung den Wasservorrat sichern. Dadurch wurde es möglich, wenigstens in der Küche fliessendes Wasser, also einen Wasserhahn zu haben. Die technischen Voraussetzungen, gute elektrische Pumpen, Qualitäts-Gussrohre und vieles mehr halfen mit, die vielen kleinen Wassergenossenschaften aufzuheben. Seit 1966 ist für die Wasserversorgung aller Dörfer die politische Gemeinde Volketswil zuständig. Viele Reservoirs in erhöhter Lage der Gemeinde sorgen für genügend Wasserreserve. Ein gutes Dutzend starker Pumpen fördern Wasser vom Zürichsee und aus dem grossen Grundwasserstrom des Glatttals in diese riesigen, unterirdischen Wasserbehälter.

Wasserversorgung

